



並木中等story

令和3年6月9日号

いろいろな経験が人を強くする

並木中等はグローバルリーダーを育む学校です。グローバルリーダーは学習、勉強だけ



だけで育つでしょうか。私たちはそのようには思っていない。では、何が大切か。それはいろいろな経験、体験だと思っています。私は校長になって1、2年目の時は人前で話をするにすごく緊張しました。今も時々緊張しますが、前ほどではありません。経験を重ねることにより、慣れると共に自信もついてきたからです。自ら積極的に経験することにより人は強くなっていくのです。

また、私は本番が近くなると逃げたり、逃げたくなったりした時期がありました。その時は、逃げた後に悔いが残り続けました。ある時、悔いが続くのなら、失敗しても一時的に恥ずかしい思いをしても経験してみようと思うようになりました。現在も(経験をして)失敗や恥ずかしい思いをすることもありますが、長い目でみると良い経験になっています。皆さんへの経験、体験の奨めでした。

《祝 軟式野球部 関東大会ベスト8》

宇都宮市で開催された春季関東地区高等学校軟式野球大会において、本校は白鷗大足利高校に5対2で勝利しベスト8に輝きました。おめでとうございます。

なお、2回戦は強豪日大三高に延長11回まで健闘しましたが、3対2で惜敗しました。